

あすなるたち

未来ある若者たち

ホームページ www.echizen.net/~bsf22

発行 ボーイスカウト福井第22団事務局

発団 20 周年を迎えました



ボーイスカウト福井第 22 団は今年、発足から 20 周年を迎え 6 月 10 日、明新公民館にて記念式典を行いました。

式典には、地区、福井連盟からの来賓をはじめ、遠くは京都第 1 団、お隣の福井第 21 団の友団からも大勢のスカウトが駆けつけお祝いの言葉をいただきました。また、OB・OG の方々も会場に集まり思い出話の輪が広がっていました。

当団は平成 7 年 4 月にスカウト 12 名、指導者 6 名でスタートし、明新公民館を拠点に、「地域に溶け

込んだスカウト活動」モットーに活動を展開しています。

現在は、ビーバー隊、カブ隊、ボーイ隊、ベンチャー隊が活動を展開しています。

式典の後、友団とともにゲームをして交流を深めました。

8 月には記念団キャンプを福井工業大学あわらキャンパスにおいて行われました。（裏面詳細）



新入隊員募集中

当団では新入隊員を随時募集しています。何年生からでもスカウト活動を始めることができます。詳細は事務局までお問い合わせください。

TEL 0776-29-7324 (カブ隊長 勝木)

団力ヌー訓練

手作りカヌーで競走

7 月 17 日（海の日）恒例の団カヌー訓練が福井市白浜漁港にて行われました。発団以来毎年行われているもので、スカウトたちも手慣れたもので上手にカヌーを漕ぐことができます。今年はビーバー隊とカブ隊、ボーイ隊が参加しました。

カブ隊はその前の週に手作りのダンボールボートを作りました。



た。廃ダンボールとガムテープだけで作ります。2 人が乗って向かいの岸壁まで 3 往復できるのが目標です。今年も見事往復できました。それでも沈みません。

ボーイ隊はブルーシートと塩ビの水道管を使ってボートを作ります。これも 3 人が乗っても沈むことはありませんでした。



ビーバー隊は磯遊びで貝殻やカニなどを捕まえていました。

保護者からは、お昼に焼きそばやフランクフルトなどを焼いてもらいおいしくいただきました。

20周年記念キャンプ



8月5・6日、発団20周年を記念した団キャンプを福井工業大学あわらキャンパスで行いました。今回のテーマは「宇宙」で、工大の天文サークル、新田塚のアマチュアの天体観測のベテラン山本さんの協力を得て、望遠鏡による天体観測で土星の環や月のクレーターを観測しました。工大の先生には、アンテナを向けた人工衛星の追跡を教わりました。



スマホと望遠鏡で撮った月の表面

ふれあい文化祭に出店します

10月29日に行われる「めいしんふれあい文化祭」に出店します。今年は、焼き芋、たこ焼き、おにぎりを販売いたします。ぜひお買い求めください。

また、スカウト体験コーナーではロープワークをはじめ、ハンモック作り、空き缶めし作り、火おこしを行います。スカウトの制服も展示いたします。

座標を読んで人工衛星にアンテナを向ける



ハンモック作りに挑戦

カブ隊

9月9日明新公民館で、日ごろのロープワークを使ってハンモック作りに挑戦しました。ロープを結んだ箇所が100か所以上。なれているはずが、とっても大変。10日午前中にも作業する羽目に。その甲斐あって素敵なハンモックが完成しました。

午後からは団キャンプ場に移



ゆらーり森の中でハンモックにゆられて

動して早速乗ってみます。切れないか恐る恐る乗ってみるとこれが快適！森の中で心地よい揺れを楽しみました。

入隊式とカモフラージュ

ビーバー隊

6月25日 午前9時より大安寺キャンプ場で隊集会をおこないました。

まずキャンプ場の管理棟でチーフリングをつくりました。細い電線をつかって筒状にしたチーフを留めるためのチーフリング。いろいろな色の電線を使って作りました。出来栄はまあまあ。

初入隊の3人に入隊式を行いました。隊旗にビーバースカウトのやくそくとビーバー隊のきまりを誓いました。

みんなで上の広場まで歩きました。事前に用意したカモフラージュを15分ほどかけてみんなで探しました。20個ほどの人工のものを探しましたが、見つけられたのは半分ほどでした。

今度は自分たちスカウトがカモフラージュして自然になりきろうとします。100均で購入した雨合羽に葉っぱや木の枝をテープで貼り付け森に溶込みます。

スカウト大会に参加

ボーイ隊

県連主催のキャンプ(8月11・12日)初日の「ハイキング」で、いきなりの手旗信号によるハイキングの指示書に唖然、四苦八苦して解説し、スタート切れたのは1時間後の最後のチームとなる。途中の計測で何とか挽回して、戻って来た時には最後から3番目となる。夜は足羽川河川敷でキャンドルでの文字作り、木田橋の上から「ボーイスカウト」の文字がハッキリ見えちょっぴり嬉しそうだった。

二日目はクラフトでは覚えていたはずのロープワークが上手く思い出せず、何とか出来あがったが、日頃の繰り返しの練習不足に愕然とした。